
Geschäft 3550  

Eingang: 15.9.04 
SP / EVP Fraktion 

Interpellation 
Betreffend des Wasserbeckens im Friedhofareal  

In der Fragestunde vom 16. Juni 2004 habe ich die Frage gestellt, wieso im Weiherbecken im 
Friedhofareal hinter der Abdankungshalle noch kein Wasser eingelassen wurde. Die Antwort des 
Gemeinderates war zu dem Zeitpunkt wenig aufschlussreich und konnte so nicht befriedigen. Ich möchte 
darum dem GR nochmals die Möglichkeit geben, über die Sachlage etwas umfassender zu informieren: 

1. Wieso ist das Becken immer noch leer? 

2. Wer hat das Becken so geplant und auf welche Grundlagen, Anforderungen und Erfahrungen hat sich 
dieser Planer gestützt? 

3. Was hat die Planung und Erstellung des Beckens gekostet? 

4. Wie könnte ein zeitgemässes Controlling und die dazu gehörende Information in der HA Tiefbau 
aussehen und in solchen Fällen funktionieren? 

Vielen Dank für die Beantwortung. 

Christoph Morat, SP / EVP Fraktion 

Allschwil, 16. August 
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